



## Cas de discrimination contre les chrétiens en Libye

*Déclaration du service de communication du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou*

Environ 100 000 chrétiens vivaient en Libye avant le début de l'opposition civile de 2011. Aujourd'hui, ils ne sont plus que quelques milliers. On constate une augmentation brutale des cas de violence et de discrimination contre les chrétiens.

Ces derniers mois, on a dénombré une grande quantité d'attaques, d'arrestations et mêmes de tortures à l'encontre des chrétiens. En février-mars 2013, un certain nombre d'attaques contre des églises et des prêtres ont été perpétrées, des dizaines de coptes ont été arrêtés et torturés sur accusation de « prosélytisme ». Des congrégations de charité catholiques ont dû fuir le pays devant les menaces.

Suivant les informations de la FoxNewsNetwork et des sources égyptiennes, 48 coptes arrêtés au début de mars à Benghazi ont fait l'objet de tortures et d'outrages. Un chrétien est décédé par suite de ces mauvais traitements.

Le 13 mars 2013, la représentation de l'Union européenne en Libye a publié une déclaration officielle en réaction à l'arrestation et aux tortures subies par les coptes, exprimant sa préoccupation devant l'absence de liberté religieuse en Libye et appelant les dirigeants du pays à observer les droits des prisonniers. Malgré cela, le 14 mars une église copte a été brûlée à Benghazi. D'autres faits de discriminations et de persécutions des chrétiens ont également été communiqués.

L'Église orthodoxe russe exprime sa profonde inquiétude devant la montée rapide de la tension religieuse en Libye. Assurer les droits et les libertés de l'homme doit être l'une des tâches primordiales de tout état moderne. Nous avons le regret de constater que la communauté internationale prête indécemment trop peu d'attention à des cas aussi criants de discrimination de la minorité chrétienne en Libye.

Le Patriarcat de Moscou exprime sa solidarité avec les frères et les sœurs chrétiens qui subissent des persécutions pour leur foi et espère que les autorités libyennes prendront les mesures qui s'imposent pour préserver la présence chrétienne dans ce pays.